
私たちも応援しています ◉日高猟友会長 竹内恵美子
◉元日本 IBM理事 田ノ岡五男

◉日高市議 近藤さおり　◉行田市議 野本翔平
ほか全国の超党派若手議員多数
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しばさき
光子

前橋市長
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あきら

全国で同世代の市長が次々と
活躍し始めています。議員経験＋
民間で組織変革を実現した経験で、
40代だからこそ時代の先を見据え
た政策が打てると考えます。

近隣と比べて日高の遅れは著し
く、あと 4年このまま衰退する前に
手を打ちたいのです。政党・宗教・
団体の支援を受けていないので、
誰とでも対話できます。

色々な街を見て、選んで移住し
たから見える魅力もあり、日高を
大好きです。日高を育んでくださっ
た皆さんと一緒に、豊かなこれか
らの日高をつくっていきます。

泉房穂氏、ドイツ
のメルケル氏、坂本龍
馬。困難に負けず、み
んなのために動く姿
勢を尊敬しています。

誰よりも身近な市議として、日高市中を奔
走する日々。大好きな日高市から社会を変
えていきたいと、この春、新しい挑戦を決意。 

新しい挑戦への決意！>>>

九州出身、千葉・神奈川・
埼玉に住む。マザーテレ
サに憧れ「すべての命が
大切にされる社計」へ、
環境保全活動に注力。

IBM で組織変革コンサル
タントとして、大手銀行
の働き方改革、大手メー
カーのビジョン策定や経
営人材の育成に従事。

3.11を機に、これから
の本当の豊かさについて
考えるように。自然豊か
な日高市に魅了され移
住。2019、市議に初当選。

大 好 き な 日 高 の 未 来 へ
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大好きな日高市に住んで、
身近な声から実現してきました。
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子育て教育「全部」無償化
車がなくても買い物・通院
地域事業者の活性化支援

政党ではなく、右も左もなく、
本当に必要な政策を！

完全無所属

よくいただく声にお答えします !

◉1982年（昭57）生まれ41歳　
◉早稲田大学 教育学部 理学科 卒業
◉日本IBM 組織変革コンサルティング部門出身　
◉（一社）日本伝統文化の会監事 ◉柔道整復師
◉2019年 日高市議会議員に初当選　
◉夫と7歳息子の3人家族

松尾まよか後援会【討議資料】　matsuo.mayoka.office@gmail.com 080-7962-5292

松尾まよか／プロフィール

経験不足、若すぎる、と
言われませんか？

なぜ「今」「完全無所属」
なのですか？

尊敬する
政治家は？
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12年間の遅れを取
り戻
す

前例踏襲から
新しい世代へ

・遠足で終わらせない、消費と移住につながるしかけ
・計画的な公共事業による市内事業の育成と雇用確保
・農畜産物の地産地消、販路確保による農業経営の安定化
・地域事業者と連携したまちの活性に繋がる学校跡地活用

・買い物・通院に困らない移動手段の確保
・自治会の見直し、役割の整理と負担軽減
・一人暮らし高齢者の見守りシステムの導入
・空き家活用による多世代交流の支援

・給食費や教材費など義務教育の無償化
・公園の遊具や児童館など、こどもの遊び場の充実
・急な発熱等への医療支援、短時間や長期休みの預け先確保
・時代に合った学校教育、多様な子どもの居場所づくり
・市内産品を柱とした、健康的で十分な量の給食

・公共施設の利用料減免の復活
・営利 /非営利に関わらず、市民が市との協働事業を提案できる制度

・市長と直接話す車座集会の定期開催　・脱、前例踏襲 !  事業の見直し、適正化
・意欲や能力のある職員が活躍できる組織

免許返納したら
お買い物に困るわ

児童館、
公園に遊具が
ほしいよー

給食の量が
少ないよー

自治会の運営が
もう限界だ…

仕事を始めたくても
なかなか…

食べに行くのは
いつも市外だ

当選後すぐにやること

人とお金が集まる仕組みを

支え合い見守り合う地域づくりを

もう一人を 安心して産めるまち

市民が主役のまちづくり！

就任初月～

6月議会 市民に寄り添う市役 所に！

「松尾まよか100＋αの政策」はこちら

一人暮らしの
高齢者が
増えて心配

12年の遅れを取り戻す5本の柱 と重点政策
日高市12年 間の停滞

スピード ! 実行力 !
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まだまだやります！

市長タウンミーティング（車座集会）

・第１回「移動手段の確保」
・第２回「こどもの遊び場」→以降定期開催

皆さんとの直接の対話の場をつくっていきます。

市の事業みなおしにかかる補正予算を提出。
改革方針の説明
広報ひだかや Youtube等も活用して、
皆さんに分かりやすくお話します。

市民アンケート
皆さんの本音にぐいぐい迫ります。




